

Informations sur l'inscription

Digital Innovation Ecosystem Training: Building entrepreneurial communities and competitive ICT industries for job creation

Détails de la formation

Modalité: Online instructor led

Dates: 15 Aug 2021 - 30 Nov 2021

Frais de formation: \$0.00

Langue: English, French

Date limite de candidature: 30 Aug 2021

Code de formation: 21OI26590AFR-E

Contact: innovation@itu.int

Description de la formation

Note: This course is by invitation only. The Digital Innovation Ecosystem Training (DIET) is a six-session curriculum designed to empower policy-makers, academics, innovators and ecosystem-builders who wish to build thriving entrepreneurial communities that can navigate technological revolutions and create competitive ICT industries. This boot camp, which uses a joint Smart Africa Digital Academy and Digital Innovation Ecosystem ITU Academy curriculum, draws on toolkits, ecosystem assessments and roadmaps, forums and good practice research. Building on a knowledge base developed by ITU and its partners, the boot camp is best for those wishing to become experts in transforming their ICT ecosystems into innovative and entrepreneurial powerhouses, and/or those who have a project idea about nurturing entrepreneurship or digital innovations, but need to conceptualize it and make it bankable. Using a practical and highly participative approach, this training will deliver a combination of expert-led online learning, webinars and virtual co-creation sessions. The curriculum introduces key terminologies, concepts, frameworks and tools to assess a country's innovation capacity through practical information, and helps participants develop a bankable project or initiative. Participants will learn to assess their ecosystems' performance, and build remarkable projects using a step-by-step approach; providing an opportunity for national innovation training. À noter: ce cours est exclusivement par invitation. Le « Digital Innovation Ecosystem Training (DIET) » est un curriculum de six séances dessiné de donner aux

législateurs/trices, universitaires, innovateurs/trices et constructeurs/trices des écosystèmes les moyens de construire les communautés entrepreneuriales florissantes, qui peuvent naviguer les révolutions technologiques et créer des industries d'ICT compétitives. Cette formation intensive utilise des boîtes à outils, des évaluations des écosystèmes et feuilles de route, forums, et la recherche des bons pratiques, en utilisant un programme commun développé par Smart Africa Digital Academy et Innovation d'Ecosystème Numérique d'ITU Academy. S'appuyant sur une base de connaissances développée par l'UIT et ses partenaires, le boot camp est une vraie opportunité pour ceux qui souhaitent devenir des experts dans la transformation des écosystèmes TIC en puissances innovantes et entrepreneuriales. Cette formation s'adresse aussi à ceux ont une initiative qui vise la promotion de l'entrepreneuriat ou des innovations numériques, mais qui ont besoin de la conceptualiser et la rendre bancable. En utilisant une approche pratique et hautement participative, cette formation offrira des sessions en ligne dirigées par des experts, des webinaires et des sessions de co-création virtuelles. Le programme introduit des terminologies, des concepts, des cadres et des outils clés pour évaluer la capacité d'innovation d'un pays grâce à des informations pratiques, et aide les participants à développer un projet ou une initiative bancable. Les participants apprendront à évaluer les performances de leurs écosystèmes, et à construire des projets remarquables en utilisant une approche étape par étape ; offrant une opportunité de formation nationale à l'innovation.

Pour plus d'informations sur les objectifs d'apprentissage, le public cible, les conditions d'entrée, la méthodologie, l'évaluation et le contenu, consultez la page [ici](#).

Comment postuler

Pour s'inscrire à la formation, les candidats doivent:

1. Créer un compte ITU Academy [ici](#)
2. Postuler pour la formation ici [here](#)
3. La sélection des participants à la formation sera effectuée par les coordinateurs, en fonction des exigences d'entrée, des critères de sélection et du nombre de places disponibles. Si vous êtes sélectionné, vous recevrez une notification par e-mail.



L'[ITU Academy](#) est la principale plateforme de l'Union Internationale des Télécommunications pour les initiatives de développement des capacités.

International Telecommunication Union
Place des Nations, 1211 Geneva 20
Switzerland